
 
COMUNE DI SAN CESARIO SUL PANARO 

GRUPPO CONSILIARE “LISTA CIVICA NUOVO SAN CESARIO” 

 

  

Interrogazione  

Da sottoporre alla prima seduta utile del Consiglio 

_____________________________________________________________________________ 

ALL’ATTENZIONE  

CONSIGLIERI, SINDACO E MEMBRI DELLA GIUNTA 

 

Oggetto: “SGS Estate srl” - riesame autorizzazione e polveri di vetro nell’aria 

 

Premesso che  

Chi l’avrebbe mai detto: i residenti del centro abitato oggi respirano molta più polvere di vetro 

di quando c’era l’Emiliana Rottami. Lo confermano le analisi della qualità dell’aria effettuate da 

Arpae dal 18 maggio al 22 giugno 2023 presso la zona residenziale di via Berlinguer dove la 

centralina ha riscontrato la presenza di particelle vetrose nel 100% dei campioni e con 

concentrazioni medie notevolmente superiori rispetto a quelle dei tempi dell’Emiliana Rottami.  

 

Considerato che  

In data 2 ottobre 2023 il Sindaco ha chiesto ad Arpae - SAC Modena il riesame 

dell’autorizzazione rilasciata alla “SGS Estate srl”, la ditta che nel 2020 ha acquisito l’Emiliana 

Rottami e che, oltre ad aver eliminato gli “storici” cumuli, altissimi e completamente scoperti, 

ha realizzato importanti investimenti per lo stoccaggio dei rifiuti di vetro in ambiente coperto.  

 

Qualora il riesame dell’autorizzazione non andasse a buon fine, la ditta rischia addirittura la 

revoca dell’autorizzazione, parole mai udite ai tempi dell’Emiliana Rottami.  

 

Siamo a formulare le seguenti domande 

1. In quali date si sono svolte le Conferenze dei Servizi per il riesame dell’autorizzazione?  

2. L’Amministrazione è in possesso dei verbali delle conferenze dei servizi tenutesi 

dall'inizio dell'anno in corso ? 

3. Quali proposte progettuali sono pervenute dalla ditta al fine di prevenire danni alla 

salute pubblica e per il contenimento dell’emissione di polveri vetrose?  

4. Quali valutazioni sulle proposte progettuali della ditta sono emerse? Si chiede resoconto 

di tutti i pareri di competenza.  

5. Quale parere ha provveduto ad esprimere il Sindaco in sede di conferenza dei servizi?   
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6. Quali prescrizioni ed indicazioni sono state imposte per il contenimento delle emissioni 

di polveri vetrose? Quale cronoprogramma di interventi è stato definito? 

7. Quali interventi sono stati realizzati dalla ditta al fine di prevenire danni alla salute 

pubblica e per il contenimento dell’emissione di polveri vetrose?  

8. Quali controlli sono stati eseguiti da Arpae per verificare l’efficacia degli interventi 

realizzati dalla ditta per il contenimento dell’emissione di polveri vetrose? Con quali 

risultati?  

9. Quali problematiche sono emerse in merito alla fascia di rispetto autostradale di 30 m e 

quali soluzioni ha proposto la ditta? Qual è stato il relativo parere di Autostrade per 

l’Italia ed a quali conclusioni è giunta in merito la conferenza dei servizi? 

10. Il Sindaco nella sua funzione di massima autorità sanitaria a tutela della salute pubblica 

è intenzionato a sollecitare un parere specifico di USL sulla compatibilità dell'impianto 

con le residenze più o meno vicine?  

 

San Cesario sul Panaro 16.11.2024                                                    Sabina Piccinini  
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